

# Anlage Top 4

Sehr geehrte Anwesenden,

## Bericht des Ortsvorstehers:

- Nach dem 05.10.2021, wo ich den letzten Bericht des Ortsvorstehers verlesen habe, nahmen die Maßnahmen zur Corona Eindämmung schon wieder ihren Raum ein, so dass das öffentliche Leben nur beschränkt aktiviert werden konnte.  
Unter diesen Bedingungen wurde der Weihnachtsbaum mit Unterstützung von Kameraden der Feuerwehr geschlagen, transportiert und aufgestellt. Das Familienkaffee, mit anwesenden Kindern und Bürgern sorgten dann für die Befestigung der Lichterketten und des Baumschmuckes. Alle freuten sich, als nach anfänglichen Schwierigkeiten die nächtliche Beleuchtung des Weihnachtbaumes dann doch noch durchgängig funktionierte.
- Auch unsere Seniorenweihnachtsfeier wurde unter den gegebenen Bedingungen schnell um geplant. Hier wurde am 05.12.2021 neben der Ausfahrt der geplanten Weihnachtsessen eine kleine Weihnachtsüberraschung an alle Senioren verteilt. Hier möchten wir uns bei dem Team der Gaststätte Krummensee und den Unterstützern des Ortsbeirates rechtherzlich bedanken.
- Über eine selbst gebastelte Überraschung von Kindern und Helfern aus dem Jugendtraum unter Leitung von Solvig Meyer durften sich alle Senioren gleichfalls vor Weihnachten freuen. Bedingt durch die Coroa – Vorgaben, wurde die Weihnachtspost überwiegend über die Postkästen verteilt. Allen fleißigen Bastlern und Verteilern der Senioren – Weihnachtsüberraschungen sagen wir unseren herzlichen Dank.
- Die Kutschenfahrt am 24.12.2021 mit dem Weihnachtsmann und seinen Wichtel, ist buchstäblich ins Wasser gefallen. Hier planten kurzentschlossen die Wichtel den Termin des Rundganges durch das Dorf um. So verteilten die Wichtel aus dem Familienkaffee am 31.12.2021 an alle Haushalte ein Gesundheitstütchen. Für Ihre Mühe und die fortgesetzte Geste einer Aufmerksamkeit an alle Haushalte bedankt sich der Ortsbeirat herzlich bei den Veranstaltern.
- Am 19.01.2022 um 19:00 Uhr fand unter Leitung des Gartenvereinsvorsitzenden eine Vorabstimmung zur Gestaltung des Dorf – Gemeinschafts- Platzes unter Teilnahme aller Vereinsvorsitzenden statt. Hier wurde ein Grundkonzept zur gemeinsamen Gestaltung des Platzes besprochen.
- Ende Januar 2022 hat der Ortsbeirat von Familie Andreas Werner Frühblüherzwiebeln erhalten. Diese Zwiebeln wurden von seiner Frau für einen guten Zweck und für unsere Nachhaltigkeit in unserem Handeln gerettet. So hat der Gartenverein, Vertreter des Jugendraumes und der Ortsbeirat jeweils ca. 100 Frühblüher im Ort versteckt. Hoffen wir jetzt, auf die Blühfreudigkeit dieser Zwiebeln und über die Freude der Entdecker in diesen Verstecken.

## Erledigte Bürgeranfragen:

Die Straßensanierung Kopfsteinpflaster Ringstr. Ost ist abgeschlossen.

Setzen der Fahrradständer an der Bushaltestelle ist erfolgt

Verlesen des Schreibends zum Neubau einer Legehennenanlage (siehe Anlage) folgt.